

Ditandai Penyerahan Trophy, Pesparawi Kabupaten Simalungun Tahun 2023 Resmi Ditutup, Kecamatan Raya Kembali Juara Umum

Karmel - SIMALUNGUN.INFORMAN.ID

Nov 17, 2023 - 19:19



SIMALUNGUN-Perhelatan umat Kristiani yakni Pesta Paduan Suara Gerejawi (Pesparawi) Tingkat Kabupaten Simalungun Tahun 2023 yang berlangsung 16 s/17 November 2023 di Kota Wisata Parapat Kecamatan Girsang Sipangan

Bolon secara resmi ditutup oleh Bupati Simalungun ditandai dengan penyerahan trophy dan hadiah

Penutupan Pesparawi ini dilakukan langsung oleh Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan Sinaga, Open Stage Parapat, Kecamatan Girsang Sipangan Bolon, Simalungun, Sumut, Jum'at sore (17/11/2023).

Diawali dengan ibadah penutupan yang dipimpin oleh Pdt Rohmauli Sinaga dan diikuti oleh peserta Pesparawi dan seluruh undangan.

Selanjutnya penutupan Pesparawi ini juga ditandai dengan pengumuman pemenang lomba dan penyerahan hadiah kepada para pemenang berupa tropi, medali dan dana pembinaan.

Bupati Simalungun dalam sambutannya menyampaikan, tentu telah banyak yang dipersiapkan oleh peserta termasuk sarana dan prasarana untuk mengikuti Pesparawi ini.

"Saya atas nama Pemerintah dan keluarga menyampaikan apresiasi yang luar biasa kepada peserta yang mengikuti atas terselenggaranya Pesparawi ini,"ucap Bupati.

"Dan kita sudah anggarkan tahun depan, untuk mendukung mengikuti Pesparawi tingkat Provinsi,"sambung Bupati.

Dalam kesempatan itu, Bupati mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah memberikan kontribusi bagi kesuksesan penyelenggaraan Pesparawi ini.

Kepada peserta yang berhasil meraih juga, Bupati berharap agar prestasi ini dapat dipertahankan dimasa mendatang.

Bagi peserta yang belum berhasil, Bupati meminta agar terus memacu diri, sehingga dapat berprestasi pada kesempatan yang akan datang.

Bupati berpesan kepada pemenang maupun yang belum menang, bahwa semangat berkompetisi untuk meraih penghargaan, kiranya tidak menggeser niat ikhlas dalam meningkatkan ajaran Tuhan dan membudayakan dalam kehidupan bermasyarakat.

"Harapan dan doa kita bersama semoga perwakilan Simalungun bisa mewakili Provinsi Sumatera Utara mengikuti Pesparawi di tingkat nasional,"ujar Bupati mengakhiri.

Sebelumnya, Ketua TP PKK Simalungun Ny Ratnawati Radiapoh Hasiholan Sinaga dalam sambutannya antara lain menyampaikan, kepada peserta jika belum juara tidak usah berkecil hati karena di mata Tuhan kita semua juara.

Berdasarkan keputusan dewan juri Pesparawi Kabupaten Simalungun Tahun 2023 sebagai juara umum pada Pesparawi Kabupaten Simalungun Tahun 2023 adalah Kecamatan Raya, untuk yang kedua kalinya.

Berikut para juara pada Pesparawi Tahun 2023. Kategori paduan suara pria,

juara 1-6 berturut-turut yaitu, Kecamatan Pamatang Sidamanik, Bosar Maligas, Sidamanik, Siantar, Raya, Dolok Pardamean.

Selanjutnya, kategori paduan suara dewasa campuran juara 1-6 berturut-turut yaitu, Kecamatan Bandar, Hatonduhan, Girsang Sipangan Bolon, Raya, Panei, Dolok Pardamean.

Kemudian, Kategori paduan suara anak juara 1-6 berturut-turut yaitu, Kecamatan Raya, Silou Kahean, Bandar, Tapian Dolok, Purba, Silimakuta.

Berikutnya, Kategori vocal group juara 1-6 berturut yaitu, Kecamatan Siantar, Raya, Silou Kahean, Bandar, Sidamanik, Tanah Jawa.